



CONSEJO MONETARIO. El Secretario Ejecutivo del Consejo Monetario Centroamericano, Sr. Mario Gómez Valencia, centro, convoca a una reunión del Consejo

para el 7 de enero en Guatemala al presidente del BCR Lic. Alberto Benítez Bonilla, izquierda. A la derecha el primer vicepresidente de la institución bancaria Lic. Joaquín Morazán Bonilla.

Menos desgracias durante Navidad

Considerablemente disminuyeron las desgracias durante las celebraciones de la Navidad, según los reportes preliminares de la Cruz Roja Salvadoreña.

La citada institución, en su debida oportunidad emitió comunicados para hacer conciencia entre el pueblo salvadoreño, sobre el significado de las festividades, los peligros que conllevan cuando hay abusos, descuidos, inexperiencia, etc.

El pueblo salvadoreño, una vez más, supo interpretar el contenido de las recomendaciones cruzrojiísticas, y es así como ha sido

posible la citada disminución de tragedias.

También el Cuerpo de Bomberos dio a conocer recomendaciones para evitar incendios y otras desgracias similares, logrando éxito en sus deseos de que las fiestas navideñas no trajeran luto, dolor, pérdidas u otras desgracias, por falta de precaución, cuidado o descuidos.

Las recomendaciones de los dos citados organismos, han contribuido a evitar incendios, explosiones, crímenes, etc. También el Departamento General de Tránsito, ha logrado sus propósitos de hacer disminuir los accidentes, ya que las cifras, comparativamente con años anteriores, son mínimas.

Estado de Sitio puede quedar derogado hoy

"Si este día no asisten a la plenaria por lo menos 40 diputados, el Estado de Sitio quedará derogado totalmente", Así lo afirmaron ayer observadores políticos, señalando que "es irresponsable por parte de los diputados no asistir a plenarios por cuestiones partidaristas. No deben olvidar que primero son

representantes del pueblo", señalaron.

"Está bien que estén molestos por el "curulazo" de las fracciones políticas PAISA y PDC en su alianza circunstancial; pero también está mal que el orgullo político los ciegue para cumplir con sus responsabilidades",

Pasa a la página 39

Barrera vice ARENA Ing. Ayala por PCN

Partidos políticos han dado a conocer a sus candidatos a la presidencia y vicepresidencia de la República, "bajo un clima de misterio y confidencias a voces". Este día será propuesto el Ing. Pío Arnulfo Ayala, para la vicepresidencia del PCN. La convención del PDC programada para ayer fue

suspendida a última hora.

"Los políticos con ansias de anunciar a los precandidatos definitivos para la candidatura a la vicepresidencia por parte de sus respectivos partidos, se limitaban a decir a los periodistas: "la convención lo confirmará". El Partido de Conciliación

Pasa a la página 45

2 nuevas frecuencias Onda Corta de YSS

Al inaugurar dos nuevas frecuencias de onda corta de Radio El Salvador, el presidente de la República, Dr. Alvaro Magaña dijo que "este acontecimiento posibilita que nuestra voz llegue a todos los rincones del mundo".

El presidente Magaña hizo propicia la ocasión para enviar un saludo cordial a todos los compatriotas en el

exterior; así como a todos los pueblos del mundo que ya conocen nuestra vocación y compromiso por alcanzar la paz y la democracia en nuestro país.

Las nuevas bandas en los 31 y 49 metros en frecuencia de onda corta.

Los encargados de este nuevo servicio de onda corta

Pasa a la página 39



REFLEXION. El Cnel. y Lic. Carlos Reynaldo López Nula, director de la PN, en su mensaje navideño, dice que la época es propicia para la reflexión.

Reflexiones en la Navidad hace director de PN

La época navideña es propicia para la reflexión y buscar el espíritu de comprensión hacia los demás, dijo en su mensaje alusivo el Cnel. y Lic. Carlos Reynaldo López Nula al personal de la Policía Nacional.

Dijo el Cnel. López Nula, director de ese cuerpo de seguridad, que durante las últimas cinco navidades, Dios

Pasa a la página 38

Habrà crisis en la Asamblea PPS

Si vislumbrarse ninguna otra alternativa, habrá crisis en la Asamblea Constituyente ya que no se aceptará la elección de la actual Junta Directiva y mientras esta solución persista, no acudirémos a ninguna convocatoria.

Así lo dijo a LA PRENSA GRAFICA el Secretario General del Partido Popular Salvadoreño (PPS), Sr. Francisco Quiñónez Avila, quien agregó que esa elección "es el primer caso de inconstitucionalidad que se observa en la Asamblea Legislativa".

"Al haber crisis tendrá que darse una solución, ya que los demás partidos restantes

no están de acuerdo en ese sorpresivo paso adoptado por los partidos PAISA y PDC, que dio lugar a la elección de la Junta Directiva antes mencionada", dijo Quiñónez Avila, candidato por su partido a la Presidencia de la República.

El caso descrito fue calificado por el Secretario PPS como "intento de elección de directiva", el cual —reafirmó— no vale.

Según el Reglamento Interno de la Asamblea —explicó— (el cual esta vigente) establece que cuando no hubiere mayoría en la directiva será necesaria la presencia de

Pasa a la página 38

Sustituyen a embajador de Brasil en país

Cambio de embajador acreditado aquí en El Salvador anunció la representación diplomática de Brasil.

El actual embajador, Fernando Abbot y Galva, será sustituido en los primeros días de enero por el Lic. Mario Laureiro Dias Costa.

Brasil, se dijo, es uno de los países suramericanos con el que más relaciones comerciales tiene nuestro país; asimismo es de los países que constantemente está ofreciendo becas para estudio universitario, carreras tecnológicas y adiestra-

Pasa a la página 45



Sindicalista de ARENA, muere en Houston, Texas

Falleció, en Houston, Texas, Estados Unidos, el alto dirigente sindical, Salvador Jiménez Molina, de 44 años, víctima de heridas, que supuestos extremistas le hicieron el 10. de noviembre anterior, en esta capital. Los restos mortales —informó su familia—, llegarán al país mañana o el jueves próximo y permanecerán en capilla ardiente en La Auxiliadora.

Salvador Jiménez Molina, —se informó—, se inició en las lides sindicales, desde su juventud, cuando era de oficio matarife y su labor la llevaba a cabo en el rastro municipal de Soyapango, su

Pasa a la página 58

ONDA CORTA. Las nuevas frecuencias de 31 y 49 metros en la Banda Internacional, de Radio El Salvador, son inauguradas por el presidente de la República, Dr. Alvaro Magaña, quien envía mensaje de fraternidad a todos los pueblos del mundo.

Cambios Gabinete de Gobierno y BCR

El Gabinete de Estado, presidido por el Dr. Alvaro Magaña, sufrirá sustanciales cambios el próximo mes de enero. Ningún Ministro de Estado ha renunciado a petición del presidente de la República, los que han interpuesto su renuncia lo han hecho para dedicarse

a la campaña política.

Así lo expresó ayer fuente fidedigna del Gobierno Central, señalando en forma extraordinaria que se conocerán públicamente los cambios a la presidencia del Banco Central de Reserva, llegará el Lic. Manuel Anto-

Pasa a la página 45



PEDIRA PERMISO. El diputado y ex-presidente de la Asamblea ex-Constituyente mayor Roberto D'Aubuisson Arrieta, anuncia que solicitará permiso sin goce sueldo a la Asamblea Legislativa para dedicarse a la

campaña proselitista del Partido Alianza Republicana Nacionalista ARENA, del cual es candidato a la presidencia. Aparecen con él, señor Hugo Barrera candidato a la vicepresidencia y el Dr. Armando Calderón Sol, derecha.